



El martes, la Comisión se reunirá para evaluar los criterios de la tabla de gradación.

Postuladora aprueba perfil de aspirantes

SELVYN CURRUCHICH • Redacción
FOTO • Danilo Ramírez

La Comisión de Postulación para candidatos al Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) logró en consenso aprobar el perfil de los profesionales a los cargos, así como la convocatoria, en la cual se exigen los requisitos de ley y la guía de la papelería a presentar.

“La convocatoria será publicada el miércoles o jueves para que los aspirantes tengan dos semanas para presentar la papelería correspondiente y que la Comisión proceda a la calificación”, resaltó Carlos Alvarado Cerezo, presidente de la Postuladora.

Vemos de manera positiva que se esté llevando a cabo el proceso con lo indicado en la Ley de Comisiones de Postulación, manifestó Marielos Fuentes, de Guatemala Visible, quien añadió: “Hacemos un llamado a los profesionales para que participen, pues con ello se eleva el nivel de los miembros”.